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艾朗卡一日连续会见新加坡三位领导人。

我国提议将龙目海峡列为特别敏感海域

【本报讯】经济统筹部
长艾朗卡迅速采取行动，
利用这一势头与狮城高级
官员举行一系列会议鼓励
进行经济合作。

这 是 艾 朗 卡 于 6 月 5
日至 6 月 6 日在印太经济
繁荣框架部长级会议，以
及印太经济繁荣框架清洁
经济投资者论坛上举办一
系列活动后进行的。

6 月 7 日，艾朗卡与新
加 坡 副 总 理 颜 金 勇（Gan
Kim Yong）举行早餐会，然
后两人作为联合主席主持
了印度尼西亚-新加坡双

边工作组第六次会议。在
这次双边会议上，艾朗卡
与颜金勇讨论了由六个工
作组，即经济特区，投资，
劳工，运输，农业综合企业
和旅游推动的技术讨论的
结果；这次会议在每个领
域都达成了具体协议。

在双边工作组活动结
束后，艾朗卡和颜金勇举
行了午餐会，进一步讨论
了其他各种战略问题，包
括在双边、区域和多边论
坛上商定的经济合作计划
的可持续性。在与颜金勇
会面后，艾朗卡移步皇宫

新加坡总统大楼拜见新加
坡总统尚达曼。

艾朗卡与尚曼达总统

一对一的会谈持续了约 45
分钟，讨论了绿色革命、淡
马 锡 支 持 的 现 代 食 品 系

统，以及其他各种地缘经
济问题。

新加坡总理黄循财在
新加坡贸易和工业部官员
的陪同下，与艾朗卡在皇
宫 举 行 了 下 一 个 会 议 。
会议除了传达双边工作组
会议成果外，还讨论了各
种经济合作问题，包括新
加坡支持我国加入经济合
作与发展组织和参与全面
与进步跨太平洋伙伴关系
协定。

富有成效的会议持续
了近一个小时，成功地讨论
了两国未来合作可持续性

的各种重要问题。这一天
是一个非凡的时刻，因为艾
朗卡部长成功完成了双边
工作组的年度会议，并在同
一天会见了新加坡的三位
最高领导人。从与颜金勇
副总理的会晤，与尚达曼总
统的一对一会晤，到与黄循
财总理的长时间会晤。

在 这 些 重 要 会 议 上 ，
艾朗卡由经济统筹部秘书
苏 西 维 佐 诺（Susiwijono
Moegiarso）、我驻新加坡大
使 苏 尔 约（Suryopratomo），
以及经统筹部的专家小组
陪同。 （亮剑）

艾朗卡一日连续会见狮城三领导人
与新加坡总统、总理和副总理商讨合作关系

【本报讯】香港是仅次
于新加坡在我国的第二大
投资者，在维持投资和经
济关系方面，必须发展与
维持香港与我国之间的大
众传媒关系。

6 月 8 日，在访问雅加
达罗盘报大厦时，《香港紫
荆杂志社》社长杨勇表示，
印尼和香港大众媒体之间
的信息交流，对于维持迄
今为止的经济和文化关系
非常重要。罗盘报及其媒
体集团，包括电视和数字
媒体，在向印尼人民和香
港民众传播信息方面发挥
着重要作用。然而香港紫
荆杂志和媒体团体的读者
人数不如罗盘报那么多，
但其报道成为北京与香港
政策制定者的参考资料。

商业信息以及各种机
会和经济合作，对于希望
在我国发展业务的香港企
业家来说非常重要。另一
方面，我国企业家进入香
港 和 大 湾 区 有 很 大 的 机
会，这是中国重要的经济
走廊之一。

除《紫荆杂志社》领导

外 ，《镜 报》领 导 徐 新 英 、
香港印尼研究学社社长杨
仁，以及《紫荆杂志社》高
级编辑黎知明、《紫荆杂志
社》文化教育总监廖国良
也出席了会议。

香港的杂志和各种官
方媒体定期撰写有关我国
的评论。我国驻华大使馆
和印我国驻香港总领事馆
是这些杂志的定期撰稿人。

香港拥有 740 万人口，
拥 有 约 66,000 名 我 国 移
工。我国侨民主要集中在
铜锣湾和维多利亚公园附
近开展社交活动。

香港也有大型的穆斯

林活动场所，如九龙清真
寺、尖沙咀捷运站附近的
重庆大厦，以及位于湾仔
和铜锣湾之间的阿玛尔·
奥斯曼清真寺。

香港是中国通往对外
世界的国际门户之一，各
种贸易活动及其支撑已运
行了一个半世纪以上。

香 港 与 澳 门 、广 州 与
深 圳 一 起 发 展 成 为 大 湾
区，2022 年本地生产总值
为 19.34 亿美元。

《紫荆杂志社》高级编
辑黎知明表示，经济文化
联系对双方都非常有利。
我们香港民众了解香港和

中国大陆的市场和业务网
络。另一方面，罗盘报了
解印度尼西亚和东南亚的
商业网络。我们大湾区和
东盟地区正在共同成长。

罗 盘 报 媒 体 集 团
（Kompas Gramedia Media
Group）首席执行官布迪曼
（Andy Budiman）与《 罗 盘
报 》副 总 经 理 阿 贡（Tri
Agung Kristanto）欢 迎 来 自
香港的代表团，并表示罗
盘报集团愿意发展双方的
互利合作。

罗盘报媒体集团还拥
有一个会议、展览和住宿
业务实体，例如在香港发
展壮大的实体，全年举办
各种贸易展览、商务会议
和旅游活动。

会 议 结 束 后 ，香 港 记
者团一行人参观了位于罗
盘报大厦八楼的雅加达文
化 导 报 艺 术 画 廊（Bentara
Budaya Jakarta）。

罗盘报媒体集团传讯
总 监 欧 阳·歌 萝 丽（Glory
Ojong）向香港代表团介绍
了我国当代艺术家的各种
作品。 （亮剑）

通过媒体信息交流加强香港与我国的经济发展

【本报讯】6 月 6 日，在
与 国 内 互 联 网 服 务 提 供
商举行会议后，我国工商
会 馆 通 信 与 资 讯 部 副 主
席 费 里 尔（Firlie H Ganin-
duto）表 示 ，星 链（Starlink）
在 我 国 运 营 的 存 在 有 两
个 影 响 。 首 先 是 负 面 影
响，其次是积极影响。其
实，这是光纤和卫星连接
之 间 的 两 个 不 同 的 东
西。有积极的一面，也有
消极的一面。例如，在雨

天，星链等卫星互联网服
务会受到速度的影响，而
光 纤 则 不 会 。 如 果 我 们
看一下版图，就会发现每
种 技 术 都 在 研 究 许 多 积
极因素，这可能只是在为
客 户 提 供 服 务 方 面 需 要
改进的地方。

费 里 尔 声 称 ，他 希 望
星 链 能 够 与 国 内 的 互 联
网 服 务 提 供 商 进 行 各 种
形式的合作。例如，星链
可 以 提 供 骨 干 网 或 覆 盖

范围，而互联网服务提供
商 可 以 提 供 客 户 服 务 服
务 等 。 还 有 很 多 潜 力 可
以挖掘，我们只需要找到
一个交汇点。

除 了 合 作 的 潜 力 外 ，
我 国 工 商 会 馆 还 评 估 了
基 于 卫 星 的 互 联 网 服 务
产生的积极影响，这有助
于 为 民 众 提 供 平 等 的 互
联 网 接 入 。 考 虑 到 我 国
由 岛 屿 组 成 的 景 观 的 位
置 。 这 是 因 为 星 链 使 用

低地球轨道卫星技术，可
提供广泛的互联网覆盖。

费里尔总结道，当然，
我们希望的是，当新技术
可 以 通 过 为 国 家 企 业 家
提 供 或 获 得 双 赢 的 解 决
方案而受到欢迎时，其他
技 术 参 与 者 当 然 会 毫 不
犹 豫 地 进 入 我 国 。 这 就
是 我 们 正 在 努 力 做 的 事
情，以便我国不会成为一
个拒绝新技术的国家。

（亮剑）

工商会馆召集互联网业主讨论星链在国内运营的挑战

【本报讯】人 协 希 望 将
总 统 直 接 选 举 制 度 改 为
间接选举制度，这是民主
的倒退。

人 协 打 算 修 改 宪 法 ，
将 总 统 和 地 方 首 长 选 举
制 度 从 直 接 选 举 改 为 间
接选举，就像新秩序时代
一样。尽管遭到批评，人
协仍继续推动修宪，将直
接 选 举 制 度 改 为 间 接 选
举制度。

为 了 实 现 这 一 愿 望 ，
人协领导层于 5 月 6 日在
雅 加 达 议 会 大 厦 会 见 了
多位人物，即 1999-2004 年
人 协 主 席 阿 敏 · 赖 斯
（Amien Rais）。此前，人协
领 导 层 会 见 了 第 六 任 总
统苏西洛、第六任副总统
特 里·苏 特 里 诺 、第 十 一
任副总统布迪奥诺、第十
任 和 第 十 二 任 副 总 统 尤
淑夫·卡拉。人协领导层
还 计 划 会 见 一 些 政 党 主
席 、前 总 统 、佐 科 维 总 统
和候任总统普拉博沃。

人协领导层为会见其
中一些人而采取的措施，
是 为 了 满 足 通 过 修 改 宪
法 来 改 变 选 举 制 度 的 愿
望 。 这 是 因 为 2019-2024
年任期即将结束，人协无
法 对 2019-2024 年 任 期 进
行 修 改 。 宪 法 修 正 案 必
须 在 人 协 任 期 结 束 前 六
个月内进行讨论。

人 协 议 长 班 邦（Bam-
bang Soesatyo）坦 言 ，并 不
担 心 公 众 拒 绝 宪 法 修 正
案，因为讨论取决于政党
领 导 人 。 人 协 修 改 选 举
制 度 的 原 因 是 民 主 被 金
钱政治排斥了。

对于如果总统选举制
度 回 到 新 秩 序 时 代 一 样
成为间接推举，而人民主
权将丧失的问题，班邦表
示，人民主权已经通过人
民 直 接 选 举 产 生 的 人 协
议 员 、国 会 议 员 、地 方 代
表 理 事 会 与 地 方 议 员 作
为代表。

将选举制度改为间接

选 举 制 度 是 民 主 的 一 个
挫 折 。 之 所 以 把 直 接 选
举 制 度 改 成 间 接 选 举 制
度，也是因为金钱政治也
不合适，这只会将金钱政
治 的 舞 台 从 人 民 转 移 到
政治精英。

将直接选举制度改为
间 接 选 举 制 度 会 威 胁 人
民主权，并使我国回到新
秩序时代，独裁领导人控
制 人 民 人 民 联 盟 继 续 掌

权。
人 协 领 导 人 应 该 记

住，选举制度从间接选举
改为直接选举，原因之一
是 为 了 让 人 民 真 正 拥 有
完全的主权，正如 1998 年
的 直 接 选 举 所 规 定 的 那
样，让所有人都有相同的
机 会 来 决 定 自 己 的 领 导
人。通过直接选举，人民
也 可 以 直 接 控 制 国 家 领
导人。 （亮剑）

人协冀将总统直接选举制度改为间接选举制度

人协议长班邦（Bambang Soesatyo）

【本报讯】我国与澳大
利 亚 致 力 于 处 理 受 恐 怖
集 团 影 响 的 儿 童 问 题 。
该 决 议 于 2024 年 5 月 在
奥 地 利 维 也 纳 举 行 的 预
防 犯 罪 和 刑 事 司 法 委 员
会论坛上获得通过，是两
国 合 作 的 一 个 重 要 里 程
碑。

6 月 7 日，在接见澳大
利亚联邦警察（AFP）专员
克 肖（Reece Kershaw）时 ，
我 国 反 恐 机 构 主 任 利 戈
中 将（Rycko Amelza Dahn-
iel）表 示 ，我 国 与 澳 大 利
亚 对 受 恐 怖 主 义 影 响 的
儿 童 问 题 有 着 同 样 的 关

切。因此，在执行该决议
时，我们需要获得澳大利
亚 联 邦 警 察 的 支 持 。 该
决 议 由 我 国 反 恐 机 构 发
起，旨在结束暴力并为儿
童提供保护，作为打击恐
怖 主 义 的 长 期 战 略 。 保
护 儿 童 的 全 球 承 诺 必 须
是 一 个 共 同 的 优 先 事
项 。 作 为 该 决 议 的 后 续
行动，我国反恐机构将于
明 年 初 举 行 政 府 间 专 家
组 会 议 。 会 议 将 讨 论 处
理 与 恐 怖 主 义 有 关 的 儿
童问题的准则，作为实现
对 子 孙 后 代 的 保 护 的 具
体步骤。 （亮剑）

我国与澳大利亚承诺
处理受恐怖主义影响的儿童问题

【本报讯】国军总司令
阿古斯将军在发表“多功
能的印尼武装部队”的言
论后，受到舆论批评。

6 月 7 日，失踪人员和
暴力受害者委员会（Kon-
tras）协调员迪马斯·巴古
斯（Dimas Bagus Arya）声
称，阿古斯的声明是个错
误言论。请记住，我国是
一 个 坚 持 民 主 政 治 制 度
的国家，民用领域和军事
领域之间必须分开，军队
根 据 其 存 在 的 本 质 受 到
教育、资助并准备面对战
争，而不是照顾以公共服
务 为 导 向 的 民 政 事 务 。
因此从民主原则来看，军
队 在 国 防 领 域 之 外 的 存
在，实际上违反了民主国
家 的 治 理 和 价 值 观 。 何
况，我国不再处于像新秩
序时期那样的专制时代，
军 队 存 在 于 人 们 生 活 中
的方方面面。

迪 马 斯 表 示 ，阿 古 斯
的 言 论 也 不 符 合 1998 年
国军改革的精神和议程，
该改革要求废除印尼武装
部队的双重职能，并不使
国军的角色偏离合法化。
国军总司令应该遵守 2000
年 6 号 人 协 决 定 书 的 规
定 ，其 考 量 坚 定 地 指 出 ，
印尼武装部队的双重职能
是错误的，并在社会政治
生活中造成各种问题。

迪 马 斯 补 充 道 ，阿 古
斯 不 需 要 发 表 具 有 争 议
的言论，因为这是政治和

政策制定者的领域。 国
军 总 司 令 的 言 论 实 际 上
证 实 了 公 众 对 恢 复 印 尼
武 装 部 队 双 重 职 能 的 看
法 和 关 切 。 因 此 我 建
议，阿古斯不应发表有争
议的言论，而应集中精力
完 成 一 些 仍 未 被 遗 弃 的
国军改革作业，并评估和
纠 正 一 些 违 反 国 军 法 律
法 规 法 规 的 实 施 者 。 例
如 军 队 在 民 用 领 域 的 广
泛存在。

6 月 6 日 ，阿 古 斯 表
示，目前印尼武装部队不
再执行双重职能，而是多
功能职能。该言论是在对
国军法律法规修订过程的
批 评 浪 潮 中 发 表 的 。 现
在，已不再是印尼武装部
队的双重功能，而是一个
多功能的印尼武装部队。
我们全体官兵，哪里出现
灾 难 ，我 们 就 在 那 里 出
现。所以千万不要错误地
分析，这是民主。

阿古斯以国军在处理
巴 布 亚 分 离 主 义 冲 突 中
的作用为例。他声称，国
军 从 卫 生 服 务 到 提 供 教
育 都 参 与 其 中 。 现 在 ，
在巴布亚，教书先生是国
军 成 员 ；然 后 ，国 军 成 员
提 供 健 康 服 务 。 为 何 舆
论 都 在 讨 论 印 尼 武 装 部
队 的 双 重 职 能 或 是 多 功
能 职 能 ？ 大 家 千 万 不 要
这 样 想 。 我 们 是 为 了 祖
国的利益而为之。

（亮剑）

国军总司令受到舆论批评
澄清关于“武装部队多功能职能”言论

通过媒体信息交流加强香港与我国的经济发展。


